

TXまつり

家族連れ、鉄道ファンでにぎわう

つくばエクスプレス（TX）まつり2010が11月3日、総合基地（つくばみらい市筒戸）において開催されました。



車両見学には長蛇の列が…

は沿線自治体や警察署によるP

トリック・オア・トリート

子どもたちがハロウィンパレード

谷井田地区の子どもたちがさまざまな衣装に仮装し、10月29日、ハロウィンパレードを行いました。

当日は、子どもたちが地元商店街を訪れ「トリック・オア・トリート（お菓子をくれなきやいたずらするぞ）」と唱え、たくさんのお菓子をもらいました。このハロウィンイベントを企画した町田さんは「地元商店街の方々も快く協力くださり、子

当日は天候にも恵まれ、家族連れや鉄道ファンを中心に、昨年を大きく上回る約一万人の来場者が訪れました。事前応募制の運転室見学をはじめ、電車の床下見学、洗車台乗車体験、ヘッドマーク付き電車展示、保守車両の展示・実演など、普段は体験することのできないイベントが目白押しで、多くの鉄道ファン、子どもたちでにぎわいました。さらに、敷地内の各ブースで



仮装した子どもたち

R活動、各鉄道会社のグッズ、飲食物の販売などのイベントが行われ、どのブースも多くの来場者でにぎわい、大盛況でした。

どもたちも大満足、大変盛り上がって終わる事ができました。協力してくださった保護者の皆さんにとっても感謝しています。このイベントを通じ、改めて地域の人たちと心を通わせることの大切さ、楽しさを学ぶことができました」と話してくれました。

ゴミのポイ捨ては絶対にダメ！

幼稚園児がマナーキャンペーン

市立わかき幼稚園（浅野進園長）の園児たちが11月18日、マナーキャンペーンを実施しました。

今回で5回目となるこのキャンペーンは、園児や保護者を含め、約250人が参加。園周辺のゴミ拾いに加え、園内の花壇の手入れなどを行いました。

ゴミ拾いを行った、年長クラスの子供たちは、空き缶などを見つけたら、われ先にと走りだし、たくさんゴミを回収しました。



あっ！あそこにも空き缶が…

自分の身体、よく知ろう！

健康フェスタ

市健康増進課では、自分の身体や健康づくりに興味や関心をもっていたらと11月6日、谷和原保健福祉センターで健康フェスタを開催しました。会場では、血圧・体脂肪・血管年齢・骨密度などの測定や健康・栄養相談、生活習慣予防のための展示が行われ、多くの方にご来場いただきました。



測定、健康・栄養相談会場の様子

日頃のご愛顧に感謝

商工祭

11月6日、谷和原公民館広場で行われました。

当日は、各出展ブースでの販売や林蔵太鼓などが披露され、多くの方でにぎわいました。



上棟式の様子